

Viernheimer Tageblatt vom 29.12.2017



Friedrich-Fröbel-Schule: Den Aufenthalt im Krankenhaus angenehmer gestaltet

Viernheim (dk) – Ein wenig stand die Tür offen und immer mal wieder schauten Besucher und Pflegepersonal herein. Zahlreiche Kinderstimmen erklangen am Mittwochvormittag in der Kapelle des St. Josef-Krankenhauses. Das Weihnachtssingen hat schon eine gute Tradition und die Friedrich-Fröbel-Schule (FFS) führt diese

gerne fort. Die Aktion stand im Rahmen der „Musikalischen Grundschule“ und erfreute wieder die Patienten. Denn der Auftritt der Drittklässler wurde live in die einzelnen Zimmer übertragen. Unter anderem sangen die FFS-Kinder „Alle Jahre wieder“, „In der Weihnachtsbäckerei“, „Kling, Glöckchen, klingelingeling“ und

„Feliz navidad“. Kornelia Oetzel vom Patientenmanagement bedankte sich herzlich für die tollen Lieder und wünschte den Mädchen und Jungen ein schönes Weihnachtsfest mit vielen Geschenken. Einstudiert wurden die Weihnachtslieder übrigens in den Chorstunden oder direkt mit den Klassenlehrern. Fotos: klier